

20 juil 2017 -19:13

Appartient à Conseil des ministres du 20 juillet 2017

Marché public pour le gardiennage des bâtiments de l'Etat belge en République Démocratique du Congo

Sur proposition du ministre des Affaires étrangères Didier Reynders, le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'attribution d'un marché public relatif au gardiennage des bâtiments de l'Etat belge à Kinshasa et Matadi.

Le nouveau compound de l'ambassade de Belgique verra le jour dans les prochaines semaines dans un contexte sécuritaire particulièrement volatil. Celui-ci abritera l'ambassade de Belgique, l'ambassade des Pays-Bas, la Coopération technique belge, une section de la Défense et la chambre de commerce belgo-congolaise. C'est dans ce contexte qu'un appel d'offres a été lancé durant le mois de février afin de pouvoir bénéficier des services d'une firme privée de gardiennage qui devra répondre à des critères de sélection très stricts. Le contrat devrait débuter le 15 août 2017.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Didier Reynders, Vice-Premier ministre
et ministre des Affaires étrangères et européennes, chargé
de Beliris et des Institutions culturelles fédérales
Egmont 1
Rue des Petits Carmes15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<http://www.diplomatie.be>